

En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decide mantener la calificación de DOfi1 al Riesgo Específico del Fideicomiso, DOAA a la responsabilidad Fiduciaria y DOAA+ al Segundo Programa de Emisión de Valores, y decide mantener la perspectiva “Estable” de la Red Vial Principal de la República Dominicana (RD VIAL)

Ciudad de Santo Domingo (31 de enero 2025): En comité de calificación de riesgo, PCR decide **mantener** la calificación de **DOAA+** al **segundo programa de emisión de valores**, **DOFI1** al **riesgo específico del fideicomiso**, **DOAA** a la **responsabilidad fiduciaria** y perspectiva **“Estable”**. La calificación se fundamenta en el aumento del flujo de sus ingresos operativos, derivado de la recaudación de efectivo en los puestos de peajes, los pagos electrónicos y ventas de tags de paso rápido, lo cual ha generado adecuados niveles de rentabilidad. Se considera la adecuada cobertura sobre sus obligaciones financieras y la trayectoria del grupo económico y el soporte del gobierno dominicano, para el adecuado funcionamiento de la principal red vial de la República Dominicana.

Fiduciaria Reservas, S. A. (la Compañía) fue constituida como una sociedad por acciones de acuerdo con las leyes de la República Dominicana el 12 de abril de 2013. Su objeto principal es dedicarse a las actividades de estructuración y administración de fideicomisos y todas aquellas operaciones que autorice la Dirección General de Impuestos Internos (DGII). La Compañía inició sus operaciones el 1ro. de junio de 2013. La Compañía está regulada por la Ley núm. 189 -11 sobre el Desarrollo del Mercado Hipotecario de la República Dominicana. La Compañía está ubicada en Avenida Roberto Pastoriza, No. 358, Torre Roberto Pastoriza, Piso7, Ensanche Piantini, Santo Domingo, República Dominicana.

La metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación, es la siguiente:

- Metodología para Calificación de riesgos de instrumentos de deuda de corto, mediano y largo plazo, acciones preferentes y emisores aprobado el 09 de noviembre de 2017.

Información de Contacto:

Perla Arias
Analista de riesgo
M parias@ratingspcr.com

Manuel Sánchez
Analista
M asanchez@ratingspcr.com

Oficina República Dominicana

Calle Jacinto Mañón no. 25, Edificio JM
República Dominicana, Suite 301,
Ensanche Paraíso, Santo Domingo,
T (809) 373-8635

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora